

Ravensburg

## Portal in Responsive Design

**[23.01.2014] Die Web-Seite der Stadt Ravensburg wurde überarbeitet und für Smartphones und Tablets mittels Responsive Design optimiert.**

Ihren Online-Auftritt hat die Stadt Ravensburg optisch und technisch komplett überarbeitet. Den Bürgern, Touristen und Unternehmen bietet die städtische Website weiterhin eine Fülle von Informationen, die allerdings jetzt auch perfekt mit Smartphone oder Tablet-PC abrufbar sind. „Unsere Seite war zwar optisch und inhaltlich auf einem Top-Niveau, aber auf dem Handy oder mit den kleineren Tablet-PCs nur mit Mühe lesbar. Gerade diese Geräte haben aber gigantische Zuwächse“, erklärt Alfred Oswald, Pressesprecher und Projektleiter Internet bei der Stadt Ravensburg. Nach einjähriger Entwicklungsphase präsentiert sich das Portal ab sofort mit ansprechenden, großformatigen Fotos auf den Hauptseiten, mit einer schnellen, intuitiven Menüführung und einem neuen digitalen Veranstaltungskalender. „Der Clou ist aber die neue, so genannte Responsive-Design-Technik, die wir anwenden“, so Oswald. Mit dieser Technik passt sich die Darstellung der Web-Seite automatisch optimal auf das jeweilige Endgerät an. Damit sei auch auf Smartphones eine bestmögliche Darstellung gegeben und kein lästiges Vergrößern auf dem kleinen Bildschirm mehr nötig. „Teure Apps brauchen wir also nicht“, freut sich Oswald, der den geringen Pflegeaufwand des neuen Systems betont.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Ravensburg, Responsive Design